
先日行われた「１年生を迎える会」で、5年生になって初めて
の全校に関わる行事がありました。

「1年生のために」を合言葉に、責任感をもって花のアーチで
通路を作りました。また、素早い行動や返事など、高学年として
の姿を見せることができ、良いお手本となることができました。

今後も、高学年として石橋小を引っ張り、低学年のよきお手本
として活躍してほしいと思います。

しっかりと
花のアーチを
掲げています。
用意も素早く

できました！

教頭先生の話も
良い姿勢で聞いて
います。
運営委員会の二

人も、頑張ってい
ました。


